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Art. 9095 

LKW-Reifen-Demontagewerkzeug 

 
• Ermöglicht schnelle und einfache Demontage von Lkw-Reifen, ist wirtschaftlich und bietet 

einen gute Alternative zu teuren Geräten. 

• Geeignet für Demontage fast jeder 20", 22,5" und 24,5" LKW-Reifen mit oder ohne Schlauch, 
bis zu einer Breite von 330 mm (13"). 

• Ergonomisch geformtes Stahlrohr mit rutschfestem Griff für optimale Hebelwirkung bei 
gleichzeitiger Reduzierung der Rückenbelastung. 

• Feste mit dem Stahlrohr verbundener Stahlkopf verhindert Lösen oder Herausfallen. 

• Ermöglicht die Demontage des Reifens ohne das gesamte Rad anzuheben. 

• Hergestellt aus hochwertigem Stahl. 

• Aluminiumstütze zum Greifen der oberen Wulst bei Super Single und Super Wide Reifen. 

• 2 Schwerlast-Nylonrollen, lassen sich bei Verschleiß leicht ersetzen. 
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Art. 9095 

Truck Tire Demount Tool 

 
• Allows fast and easy truck tire demounting, is economical and offers a good alternative to 

expensive equipment. 

• Suitable for demounting nearly any 20", 22.5" and 24.5" tube-type and tubeless truck tires, up 
to a 13" (330 mm) wide wheel. 

• Ergonomic shaped steel handle with no-slip grip for optimum leverage while reducing back 
strain. 

• Solid steel head is press-fit into the steel handle-no fasteners to loosen or fall out. 

• Allows demounting of the tire without lifting the entire wheel and tire off the ground an. 

• Made of durable high-quality. 

• Aluminum bead support to grab the top bead of Super Single and Super Wide tires. 

• 2 heavy-duty nylon rollers, easily replaced when worn. 
 

 

 

 

 

 

 

 
 


